



Foto: Deutsche Telekom

Deutsche
Telekom 

Pressemitteilung

Bonn, 16. Juli 2007

Deutsche Telekom übergibt Telefonhäuschen für Bundeswehr in Afghanistan

Die Deutsche Telekom stellt der Bundeswehr vier Telefonzellen zum Einsatz in Afghanistan kostenlos zur Verfügung. Auf Wunsch der in Feysabad in Afghanistan stationierten Soldaten wurden die Telefonhäuschen vor Ort im Lager der Bundeswehr aufgestellt. Sie sollen zur Wahrung der Privatsphäre der Soldaten während der Telefongespräche mit ihren Familien in Deutschland beitragen. Die Häuschen enthalten Telekommunikationsanlagen der Bundeswehr.

Bei den vier Telefonhäuschen handelt es sich um ausrangierte Modelle, die für diesen Zweck umgebaut wurden. Die Bundeswehr selbst übernahm den Transport in das fast 6000 Kilometer entfernte Feysabad und den Aufbau vor Ort. Auf diesem Weg gelangt ein „Stückchen Heimat“ zu den deutschen Soldaten nach Afghanistan.

Architektur Bautechnik Interior



Deutsche BauZeitschrift
DBZ

Die neue DBZ berichtet über Architektur, Bautechnik und Interior. Sie behandelt in jeder Ausgabe ein Schwerpunktthema, das durch drei verschiedene Standpunkte kommentiert und analysiert wird. Neue Systementwicklungen und „Produkte in Anwendung“ werden ausführlich vorgestellt.

Testen Sie die DBZ jetzt zwei Monate kostenlos:
www.dbz.de/probeabo oder Mail an: leserservice@bauverlag.de